

Monsieur Saad Hassar Secrétaire d'Etat auprès du Ministre de l'intérieur Ministère de l'intérieur Quartier administratif Rabat Royaume du Maroc

Bruxelles, le 13 juin 2011

Objet : demande de soutien pour la réalisation d'un documentaire sur « Le Polisario »

Monsieur le Ministre,

Nous avons l'honneur de vous faire part du projet en cours de réalisation d'un documentaire audiovisuel sur « Le Polisario » que nous présenterons à Bruxelles en novembre 2011 à l'occasion de la Fête de l'Indépendance du Royaume du Maroc.

Ce travail s'inscrit dans la continuité des actions de sensibilisation que nous menons depuis des années en lien avec la Cause nationale, la valorisation d'un patrimoine historique séculaire auquel nous sommes profondément attachés ou encore le renforcement du rayonnement international du Maroc.

La confiance et le soutien que vous avez bien voulu nous accorder, ont permis que nos actions aient pu être couronnées de succès. Nous tenons à cet égard à vous exprimer nos plus vifs remerciements notamment pour votre appui à la promotion des documentaires que nous avons réalisés, tels que « Les enfants du séisme d'Agadir : 50 ans après ! » à l'occasion de sa présentation lors de la Commémoration des 50 ans de la reconstruction d'Agadir sous le patronage de Son Altesse Royale La Princesse Lalla Malika ou notre documentaire « La Marche Verte : le retour des branches à la racine» programmé récemment dans le cadre du Festival Nass Sahra à Bruxelles le 4 juin courant.

Notre projet actuel vise à répondre à une carence en Europe en matière d'outil de communication sur le Polisario. Il entend être un outil pédagogique dont l'objet est de lever le voile sur la réalité du Polisario et par voie de conséquence de contrer l'image policée qu'il cherche à endosser et le statut de victime par lequel ses représentants tentent d'obtenir une large adhésion à une cause savamment orchestrée auprès des instances internationales, européennes et de la société civile en Europe.

Le documentaire sur « Le Polisario », en retracera la genèse, l'idéologie, l'évolution, les ramifications, les pratiques et l'instrumentalisation. Ce travail d'investigation mené essentiellement au Maroc, en France, en Espagne, en Suisse, en Mauritanie, au Mali mais aussi auprès des institutions internationales (ONU, Ex-OUA, UE), repose également sur des archives de plusieurs ordres, des témoignages et des interviews incontournables. Il accordera une place particulière à la dimension humaine et humanitaire et reviendra sur les victimes du polisario, les déchirures familiales, le détournement de l'aide humanitaire,

Nous nous permettons de solliciter votre soutien et mais aussi l'accompagnement de notre projet.

A ce stade d'avancement du projet, nous souhaiterions dans la mesure du possible bénéficier d'un accompagnement logistique pour un parcours que nous comptons effectuer au Maroc en juillet et août 2011, depuis Tan-Tan jusqu'à la frontière mauritanienne. Au cours de cette mission, nous comptons organiser des interviews avec les familles victimes du polisario, les associations d'insertion de ces populations et les autorités notamment à Smara, Laayoune, Boujdour, Dakhla et au post-frontalier terrestre de Guerguerat. Il s'agira aussi de prendre des images des Provinces du Sud afin d'en montrer les atouts, les potentialités et le développement actuel.

Nous avons introduit à cet effet une demande d'autorisation de tournage auprès du Ministère de la Communication.

Par ailleurs, serait-il possible que votre ministère nous facilite une rencontre avec des familles dans le cadre d'une prochaine opération de visites familiales à Laâyoune ?

En outre, nous sollicitons un appui financier afin de nous permettre de répondre aux frais relativement importants qu'une telle production nécessite. Le budget de réalisation du documentaire est estimé à 170 000 euros. Des partenaires financiers potentiels ont également été contactés et sensibilisés au projet, sans toutefois n'avoir d'engagement à ce jour. Actuellement, nous menons le projet essentiellement sur base de fonds propres.

Le documentaire en version de 52 mn sera disponible dès la fin du mois d'octobre 2011 en langue française puis traduit en langues espagnole, arabe et anglaise.

Vous trouverez ci-joint une note de cadrage relative au documentaire sur le polisario et demeurons naturellement à votre disposition pour tout complément d'information.

Vous remerciant d'avance pour l'intérêt que vous porterez à notre demande, nous vous prions, Monsieur le Ministre, de bien vouloir croire en l'assurance de nos respectueuses salutations.

Hassan El Bouharrouti Réalisateur Latifa Ait-Baala Chargée de production

FreeMedia asbl

Boulevard Charlemagne 1, boîte 76 1041 Bruxelles – Belgique Gsm: + 32 (0) 475 71 94 51 Tel/Fax: +32 (0) 2 791 09 21

Tel/Fax : +32 (0) 2 791 09 21 E-mail : <u>hassan@belgium-mail.com</u> **Références bancaires** Attijariwafa bank Europe IBAN : BE04-5461361487-72

Code BIC – Adresse SWIFT : WAFABEBB